

Extrait du Haekel & Jaeckel

<http://haekel.free.fr>

# Le socle de légende d'automne

- Bricolage - Décors -



Date de mise en ligne : mercredi 4 mai 2005

## **Description :**

La réalisation du socle du groupe de combattants présentés au salon de la maquette à Paris en 2004.

---

**Haekel & Jaeckel**

---



Le socle devait faire le lien entre toutes les figurines du groupe. Je voulais un paysage qui rappelle la décrépitude des troupes. J'ai donc choisi de faire un paysage de ruines. je voulais aussi une saison qui évoque la mort et le pourrissement, et l'automne c'est naturellement imposé.

## Le cadre

- le cadre est un cadre pour tableau, 25 par 25cm.

## la base du socle

- la base est réalisée à partir de styro dur en plaque de 10 découpée par une scie à fil chaud avec un empilement vers l'arrière pour que toutes les figurines du groupe soient bien visibles
- certains bords ont été retouchés en ajoutant du liège d'isolation d'épaisseur de 10

- ensuite j'ai tout recouvert d'enduit de rebouchage (en plusieurs fois pour laisser sécher) j'ai tout poncé pour obtenir des surfaces lisses

## Les ruines

Pour faire des ruines convenables je me suis rappelé que William (mais si, le gars sympa de chez Rackam qui a fait une bonne partie des décors de Ragnarok....) m'avait dit qu'il utilisait pas mal de plâtre. J'ai donc choisi de faire les ruines en plâtre.

- j'ai donc fait des moules en taillant dans du styrodur à l'aide de fraiseuses à commandes numériques (eh oui, ça aide de travailler dans un IUT Génie Mécanique)



- j'ai ensuite coulé du plâtre de Paris dans les moules
- Je me suis donc retrouvé à la tête d'une armée de tambours de colonnes rondes, de chapiteaux et de tout un tas de plaques gravées et d'éclats très fins. J'ai fait des essais et j'ai collé des trucs sur le socle à la glue.

## les débris, les racines et les feuilles

- les débris sont faits avec un mélange de roche liquide (marque Prince August) et de gravillons vaguement rectangulaires



- les racines sont en duro
- les feuilles ont été ajoutées à la toute fin, après peinture. Ce sont en fait des graines de bouleau, collées à la

## Le socle de légende d'automne

---

colle à bois et à la pince à épiler, puis légèrement teintées par des lavis rouges et marrons.